

Football : de bons résultats chez les jeunes du FCP - Plouay

mardi 18 décembre 2012



Fort de ses 170 jeunes footballeurs, le Football-club de Plouay (FCP) termine la 1^{re} phase de cette saison « **de la meilleure manière qui soit grâce à l'ensemble des bénévoles, dirigeants et entraîneurs qui s'investissent à leurs côtés avec patience, enthousiasme et compétence** ». En effet, très assidus aux entraînements du mercredi après-midi, les jeunes n'ont aucun mal ensuite à mettre efficacement en application les conseils dispensés du samedi.

À l'issue d'une première partie de saison bien maîtrisée, les U11 et U13 vont donc pouvoir se mesurer à des équipes plus aguerries.

Les 2 équipes U15, en groupement avec Inguiniel et Berné, accèdent toutes les deux à un niveau supérieur : les A en D1 Élite, les B en D2. Elles sont entraînées par Jean-Paul Prado, Dédé Thomas, Charles Le Fouler, Romain Guillemeot et Didier Le Diméet.

Les U17 A, coachés par Thierry Le Pesquer et encadrés par Laurent Hello et Alex Coullin, accèdent également à un niveau supérieur, la D1 Élite.

Très satisfait de ces résultats, « **Le bureau tient à remercier bénévoles, dirigeants, entraîneurs et parents qui permettent aux jeunes de s'épanouir dans leur sport dans les meilleures conditions** ».